

# Investigación en la academia y sus vínculos con la industria

---

Por Verónica Benítez Escudero

“Innovación en bienes y servicios como resultado de las investigaciones de la academia y sus vínculos con la industria” es el título de la conferencia que impartió el doctor H. Timothy Hsiao, responsable de Políticas en Innovación del sector económico de la embajada de Estados Unidos en México, el pasado 29 de julio.

El objetivo de la conferencia fue conocer las prácticas de la transferencia de tecnología en Estados Unidos, mediante la presentación de los conceptos básicos, ejemplos exitosos de transferencias de tecnología y la creación de empresas de base tecnológica en

el país del norte. “A diferencia de México, en Estados Unidos existe mayor apertura al riesgo del emprendimiento de nuevos negocios y al apoyo para la creación de nuevas empresas provenientes de la academia. Hace falta enfocarnos en ese camino” –afirma Rodrigo Cárdenas, de la Unidad de Patentes y Transferencia Tecnológica (UPT) del II.

Por ello, el IIUNAM, en su interés por apoyar la transferencia de tecnología, ha implementado el Programa de Entrenamiento en Tecnología 2014, que se impartirá anualmente con una duración aproximada de 20 horas de

exposición repartidas en 4 conferencias con especialistas en estos temas. La conferencia del Dr. Hsiao forma parte de dicho programa. En esta ocasión los participantes pertenecen al Instituto de Ingeniería y a las facultades de Ingeniería y de Estudios Superiores de Zaragoza, de la UNAM; al CIECAS, del IPN; y a la Fundación de la Industria de la Construcción.

El Programa está organizado por la UPT, en el que participan, además de Rodrigo Cárdenas, Gustavo Cadena y Margarita Moctezuma. |